

ORACION del MACUA

Divino pájaro macuá que vives en las más abruptas montañas y vuelas muy alto poblando el aire con tus divinos cantos. Tú que poseés la poderosa fuerza de hacerte siempre oportuno cuando alguno te pide le ayudes, ahora te pido que obligues (aquí el nombre de la persona a quien se desea poner en contacto con tus virtudes). Te pido que no dejes en sosiego, ni comiendo, ni durmiendo ni en ninguna otra circunstancia

a _____ y que siempre esté pensando en mí.

Se reza un Padre Nuestro y un Ave María.

SUERTE al GATO NEGRO

Procurarás tener un Gato Negro todos los martes a las 12 de la noche, le frotarás el lomo con un poco de sal, diciendo la siguiente:

ORACION DEL GATO NEGRO

¡Oh Planeta Poderoso! tú que en ésta dominas con tu influencia a la Luna, yo te conjuro por la virtud de esta sal y de este Gato Negro en el nombre de Dios Creador, para que me concedas toda clase de bienes tanto de salud como en tranquilidad y riquezas.

ORACION del RAMO de RUDA

Ruda bendita y perfumada que donde quiera tenerte serás augurio de suerte y nunca te faltará nada.

Tu secreto es sin igual no hay comparación alguna, nos libras de todo mal y nos traes la fortuna.

Por eso tu ayuda espero regando tu agua en mi puerta para que al estar abierta entren amor y dinero.

Esta Oración basta decirla el día que comienza la novena.

MODO DE PROCEDER

Ponga el día viernes un ramo de Ruda en un trasto con agua y sábado por la mañana riegue el agua en la puerta donde vive y así sucesivamente hasta que se marchita la Ruda. Entonces se dobla la Oración y se amarra en la rama de la Ruda marchita con una cinta Roja y la guarda donde tenga su dinero.

Esta Oración es la única arreglada en presencia de Espíritus.

ORACION del ARTE de SANTIAGO

Jesús creó en un Todopoderoso, Católico y Romano, hoy la misma fe me hace creer en el Arte de Santiago de Galicia, de cosas maravillosas. El que a mí me quiera de hoy se lo decreto me ha de rezar 3 Padrenuestros y 3 Avemarias, para sacarlo de cualquier aprieto. De buen jinete en los campos y en las plazas, con mucho esmero debo sacarle una suerte arrimado a un bramadero. Si la bestia se me ofrece debo llevar el sombrero en las manos, y Santiago en los arrieces y el duende en las sentaderas.

Este arte se compone de nueve oraciones principales, para salirse de las cárceles y si grillos me mandasen a poner trato de menear los pies, y desaparecerlos; Jesucristo Justo Juez de los Reyes, señor de los señores, si mis enemigos viniesen a pelear conmigo les debo dejar tullidos y acalambrados que San Ildefonso en su enfermedad. Si a traición me quieren pegar, tengo el Arte de Santiago que me debe librar.

Justo Juez, Jesucristo divino Juez, líbrame de todo mal, y mi señora del Socorro y mi señora del Carmen, no permitáis que mi cuerpo sea herido, ni mi sangre derramada. Si alguno de mis enemigos viniese a pelear conmigo, los debo dejar que no han de poderse menear. Las armas de mis enemigos sean largas y pesadas y las mías cortas y ligeras para mi defensa. Amén.